

Samstag, 13. September 2025, Diepholzer Kreisblatt /
Lemförde/Rehden/Wagenfeld

Nesteldecken für Senioreneinrichtung

Landfrauen unterstützen Projekt „Mit Herz und Hand“



Die Nähgruppe des Landfrauenvereins Diepholz hat Nesteldecken für Menschen mit Demenz an das Seniorenzentrum Rehden und dem Anna Margareta Seniorenhaus in Diepholz übergeben. © Landfrauen Diepholz

Rehden – Sie heißen Nesteldecken und sind vor allem für Menschen mit Demenz oder kognitiven Einschränkungen eine Hilfe. Die Decken sind mit unterschiedlichen Materialien, Knöpfen, Reißverschlüssen, Bändern und Stoffstrukturen ausgestattet, die die taktile Wahrnehmung fördern, zur Beschäftigung anregen und Sicherheit vermitteln. Die Nähgruppe des Landfrauenver-

eins Diepholz hat einige dieser Decken im Rahmen des vom niedersächsischen Landfrauenverband geförderten Projekts „Mit Herz und Hand“ angefertigt und sie kürzlich an das Seniorenzentrum Rehden und das Anna Margareta Seniorenhaus in Diepholz übergeben.

„Als wir vom Projekt erfuhren, war für uns sofort klar: Da machen wir mit“, erklärt Ulrike Meyer, 1. Vorsitzende des Landfrauenvereins Diepholz. Die Nähgruppe „Nähbienen“, geleitet von Silke Willner, setzte die Idee um. „Es war schön zu sehen, mit wie viel Herzblut und Kreativität jede einzelne Decke entstanden ist“, heißt es in einer Mitteilung der Landfrauen.

Die Übergabe in der Einrichtung in Rehden sei mit großer Freude aufgenommen worden. „Diese Decken sind nicht nur schön anzusehen – sie helfen unseren Bewohnern im Alltag, geben ihnen Halt, Beschäftigung und manchmal sogar ein Lächeln“, freuten sich Nadja Marita Dizij und Daniela Hoff von den Einrichtungen.

Die Nähgruppe freut sich über das gelungene Projekt – und ist offen für Zuwachs: Frauen, die Lust haben, sich kreativ und sinnvoll zu betätigen, sind jederzeit willkommen. Die „Nähbienen“ treffen sich immer am 1. und 3. Monat in Rehden im Gemeindehaus. Anmeldung bei Silke Willner, Tel. 05446/2060570.